

市政とは「市民サービス」である

一部の利権擁護者が潤してとうする！
眞の弱者を救うのが市政のあり方だ
9月8日、柏原市議選が行われる。「これから
4年間、市政に任せられる人をしっかり考へ
選びたいものである。さて、市政とはなんだろう
か。
「かわい見張り番」としての見解は「市民
サービス」である。

**赤字行政の一つ、サンヒル柏原
23年度2000万円以上の赤字!!**

**赤字行政の二つ、サンビル柏原
23年度2000万円以上の赤字!!**

建物の維持管理費が市政を圧迫

高齢化社会に対応する

た福祉の充実を

「とある区長が選挙運動市民からの通報がなして市から報酬を受け取つての人間がなぜ？公職選挙権があることは言語同断である

「運動にかかわっている」と
やめた。行政協力員として
いる区長という立場
で法に違反する区長がい

区長で後援会の会長になる人もいる?

EX 長 か キ

「区長」を連呼する。 「区長」という言葉は、立場を利用してするものである。 「町内の用事かな」とドアを開けようとするが、よく「ちょっといいや」と返される。

柏原市議会決算特別委員会不認可

のためには、まずは行政をしつかりチェックする議員の選出である。市は公表していないが、柏原市は巨額のデトロイト市で人件費の増加もその一つの理由といわれ公職にありながら

は山積みである。
「どうせ、私が行
かなくとも」では、
自分の首をしめられ
となる。与えられ
選挙

税金の使い道に目を光らせる議員を

運動する区長、縁故で入った一部の市職員、市幹部の高給を見る直で、多すぎる市

他の市町村と同様、今まで箱物（建物）ばかりでなく、ついでてきたのが柏原市である。柏原市の一部の業者だけが儲かり、残された施設は維持管理にお金がかかっており、市の財政を圧迫している。よせばいのに、買取りまでしたのがサンビル柏原である。前市長の岡本氏が「黒字にする」と断言したものの、未だに赤字解消のメドが経っていない。そしてサンビル柏原の一部幹部スタッフは、岡本氏の縁故と聞いている。市立柏原病院の巨額赤字はもはらんのこと、誰も行かない「竜田古道の山公園」をつくり、限りなくあやしいNPO法人に管理費を払う行政、そのお金の出どころは、われわれ市民の血税である。

介護は家族だけではできない。認知症がすぐ原の一部幹部スタッフは、岡本氏の縁故と聞いている。老老介護という例もあり、疲労切った介護者による悲惨な事件が起つてはいけない。それは、けつして人にとってではない。余裕のある人はそれなりの努力で民間の介護施設という手もある。だろうが、一般市民にはそんな力はない。や



の区長がいる。他市でいうところの町会長であり、行政協力員として、市から選舉権を受け取る公の立場にいる。当然、選舉運動など特定の個人のために動くことができない。ところが、市民の方から「うちの区長は選舉運動で家にやつてきつたんです」と通報がきたのです。ある日、「区長です」と玄関のチャイムがなった。そこで、区長が選舉反対をしてくるのです。

「かしこい配器の曲」への感想、に感謝せ
電 話 072(977)5502
LAX 072(977)8782
info@kashiwara-mihariban.com
「おつかの配器の曲」バックナンバーは
www.kashiwara-mihariban.com
柳原一郎

「区長です」と公職の位置で戸別訪問? の人間がなぜ? 公職選挙法に違反する区長がいることは言語同断である。

中には、後援会の会長を務めていたこの会長もいるとは聞くが、そういう人は区長からおりるべきである。一個人と誰が困っているなどのこと、性が多く選ばれるのは町内のいろいろな情報とともに、さういふ選ばれのなせ男でもある。114人そもそも、

一部の区長が選挙運動を展開!?
あからさまな公職選挙法違反!!

られたら、「町内の用事かな」とドアを開けてしまふのが普通であつて、やはり方がひどい。

区長が選

拳違反！？

「かしわの販賣部」(TEL) 意見、問い合わせ
電話 072-(971)5502
FAX 072-(971)87-882
info@kashiwara-mihariban.com
「かしわの販賣部」(TEL)
www.kashiwara-mihariban.com